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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 8)  ODG C.C.  28/12/2020  RAZIONALIZZAZIONE ANNUALE 

DELLE SOCIETÀ PARTECIPATE 

Presidente Andreani: “La parola al Segretario.” 

Segretario Generale: “Ogni anno va fatto  questo piano di razionalizzazione delle società 

partecipate, la delibera che viene proposta stasera è una delibera in parte ricognitiva di quanto è già 

stato fatto in passato, questo perché l’articolo 24 del Testo Unico del materia di società di 

partecipazione pubblica prevede per un verso la necessità di dismettere quelle società che non 

hanno più i requisiti per poter essere detenute dall’Amministrazione pubblica e dall’altra che si 

preveda in volta in volta e caso per caso un piano, il perimetro della ricognizione in questo caso è 

esteso perché si è preferito fare una ricognizione del pacchetto societario, quindi voi trovate Arezzo 

Casa per il 2,88%di partecipazione in Bibbiena, Casentino Servizi con il 19,68, Coingas 5,55, LFI 

per 1,96, Nuove Acque per 1,92 FiniToscana per una quota assolutamente irrisoria e il Polo 

universitario aretino, di queste società il Polo universitario ha già avuto la trasformazione in 

fondazione, la Casentino Servizi è in corso di liquidazione il tempo della liquidazione è legato a 

determinati eventi, ma si parla probabilmente ancora di qualche anno, nella fattispecie inoltre 

rimane l’unico problema Coingas Spa perché la Coingas in questo momento non ha i requisiti per 

poter essere mantenuta, l’assemblea dei soci Coingas, tuttavia, è ritenuto necessario procedere ad un 

piano di investimenti e al tempo stesso di modifica della struttura societaria della stessa società, in 

questo senso vuole avvalersi e si avvale dell’articolo 24 comma 5 bis della legge finanziaria del 

2019 che prevede la possibilità d continuare a  detenere questa società fino al 31 dicembre 2021 

ovviamente nei limiti in cui poi provvederà a modificare se stessa, non conoscendo quali sono al 

momento le decisioni che dovrà prendere in questo momento il Consiglio di amministrazione di 

questa società abbiamo riportato in delibera solamente questo intendimento e cioè che vuole 

avvalersi di questo famoso articolo che prevede la possibilità per il momento di non dismetterla fino 

al 31 dicembre 2021. Mentre per tutte quante le altre società che vedete riportate nel testo si prevede 

la necessità di detenerle anche se il perimetro in questo senso è diverso, perché Arezzo Casa spa è 

una società prevista dalla legge regionale e rimarrebbero Nuove Acqua spa che anche essa è una 

necessità legata all’…..e poi il Coingas e LFI che sono le uniche due necessità per le quali necessità 

una decisione del Consiglio comunale, in questo senso Coingas vi ho già detto qual è la necessità e 

LFI viene detenute perché risponder ai requisiti. Questo è quanto. Se avete domande”. 

Presidente Andreani:” Domande? Si mette a votazione, favorevoli? Alzate la mano, 12, Contrari? 

Astenuti? 5 il gruppo della Minoranza. Per l’immediata eseguibilità stesso esito”. 

   

 

 

 

 


